

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 24 de Noviembre de 2016

Celebrado el XI Congreso Nacional para Racionalizar los Horarios Españoles

Bajo el título de "Horarios, conciliación e igualdad: un reto para la sociedad", el Congreso, realizado el 15 y 16 de noviembre, se proponía promover el debate de la racionalización de los horarios en España, así como el intercambio de experiencias desde distintos ámbitos y perspectivas.



Este evento, al que asistieron personas del ámbito económico, mediático, político, sindical y de la sociedad civil, fue organizado por ARHOE, Asociación para la Racionalización de los Horarios Españoles, con la colaboración del Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid, la Dirección General de Servicios para la Familia y la Infancia del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, la Comunidad de Madrid y otras entidades del ámbito privado. Con él, se buscaba contribuir a sensibilizar y hacer partícipe a la sociedad española acerca de la necesidad de racionalizar los horarios, lo que favorece la conciliación de la vida personal, familiar y laboral, así como la igualdad efectiva entre mujeres y hombres.

Durante la primera jornada del Congreso tuvo lugar un diálogo sobre la conciliación y las nuevas generaciones, una mesa de debate acerca de herramientas para incorporar nuevas formas de organización del tiempo en las empresas de cara a la conciliación, así como varias presentaciones en las que se abordó la cuestión de los horarios desde diferentes perspectivas y que se titularon: "La renuncia no es una solución", "Fidelización del talento en las organizaciones: Smart Work, más allá de la conciliación", "La perspectiva sindical de la conciliación" y "La conciliación como instrumento de inclusión social de la mujer ingeniera".

En la segunda jornada, se celebraron las mesas de debate bajo los títulos "Conciliación e implicación masculina: por la corresponsabilidad real" y "Conciliando en entornos de trabajo saludable", realizándose también la entrega del XI Premio para Racionalizar los Horarios Españoles en sus tres categorías: entidad, empresa y medio de comunicación.

Para más información pulse en el siguiente enlace:

<http://www.horariosen espana.com/>